
　　　　　　　令和５年１２月県議会定例会質問（一般）要旨　　（１２月１９日） 

                                                                             　　　３－１

　　　  自　由　民　主　党 　　   　　　　６番            　　　佐　々　木　　恵　寿 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　避難地域の復興の実現について   

   

　１　県は、今後の復興財源の確保にどのように取り組んでい 企画調整部長 企 画 調 整 課 

　　くのか尋ねたい。   

   

　２　県は、特定帰還居住区域の復興再生計画の推進に向け、 避難地域復興局 避難地域復興課 

   　　どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 長

   

　３　帰還困難区域全ての避難指示解除に向け、どのように取 　　　〃 　　　〃 

   　　り組んでいくのか、県の考えを尋ねたい。

   

　４　県は、Ｆ－ＲＥＩの研究者やその家族等の生活環境の充 企画調整部長 福島イノベーシ

  　　実に向け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 ョン・コースト

   構想推進課

   

 　５　福島１２市町村の将来像の実現に向け、どのように取り 避難地域復興局 避難地域復興課

   　　組んでいくのか、県の考えを尋ねたい。 長

   

二　食料安全保障の強化について 農林水産部長 農 林 企 画 課 

   

  　　県は、食料安全保障の強化に向け、農業の振興にどのよう

　に取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

三　農業経営基盤強化促進法に基づく地域計画について 　　　〃 農業担い手課 

   

  　　県は、農業経営基盤強化促進法に基づく地域計画の策定を

   　どのように支援していくのか尋ねたい。

   

四　高病原性鳥インフルエンザ対策について 　　　〃 畜 産 課

 

　　県は、高病原性鳥インフルエンザの防疫対策の強化にどの

　ように取り組んでいくのか尋ねたい。 



                                                                            　　　 ３－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

五　双葉地域の中核的病院の整備について 病 院 局 長 病 院 経 営 課 

   

  　　県は、双葉地域における中核的病院の整備に向け、どのよ

   　うに取り組んでいくのか尋ねたい。

   

六　常磐線の利便性向上について 生活環境部長 生 活 交 通 課 

   

  　　県は、常磐線の利便性向上に向け、どのように取り組んで

   　いくのか尋ねたい。

   

七　復興祈念公園の整備について 土 木 部 長 まちづくり推進

   課

  　　県は、復興祈念公園の整備にどのように取り組んでいくの

   　か尋ねたい。

   

八　（仮称）あぶくま横断道路について 　　　〃 道 路 計 画 課 

   

  　　県は、（仮称）あぶくま横断道路の構想の具体化に向け、

   　どのように取り組んでいるのか尋ねたい。

   

九　観光産業の復興について 知 事 観 光 交 流 課 

   

  　　知事は、観光復興にどのように取り組んでいくのか尋ねた

   　い。

   

   

   

   

   

   

   

   

   

  


